



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより



令和7年12月24日 No.17

がんばりがぎゅっとつまつた2学期 良い年をお迎え下さい

2学期は1年で一番長い学期です。今年の2学期は、86日間ありました。グラウンドに雪が全くない冬のせいか、運動会や持久走で頑張った子どもたちの姿が鮮明に思い出されます。休み時間には、今でも外で遊ぶ子どもたちも多く、体を動かすのが大好きな豊田っ子たちにとってはありがたい冬だなどとも思います。心配したインフルエンザの流行もおさまってきました。

2学期の始業式。「2学期は一年で一番成長する学期。『もっとでききるようになりたい』『がんばってやってみよう』という気持ちは、心を育てること。みんなにはそういう力があるので、自分を信じて前に進みましょう。失敗は『成長の種』。」と子どもたちに話をしました。長い2学期、楽しいこともたくさんありましたが、時に悩んだり辛かったりしたことがあったことでしょう。そんなとき、フル回転させた心と頭はきっとたくましくなったはずです。そして、そんなとき、そっと見守ってくれた友達がいたかもしれません。子どもたちのそんな「友達思い」の気持ちを感じる場面もたくさんありました。

今日の終業式では、一人一人が頑張った分だけ、みんなはたくましく成長しているのだと話しました。「成長」は目に見えないこともあるのでわかりにくいかもしれないけれど、学校行事や授業等、自分で考え、決め、それを伝える力を、どの学年でも伸ばすことができたとも話しました。昨日の上学年(4~6年)集会で委員会のことを話していた6年生の姿は、まさにそんな成長を感じさせてくれるものでした。たとえ失敗があったとしても、大丈夫。それは大事な「成長の種」なのですから。

明日からは年末年始のお休みです。ご家族とゆっくり過ごしながら、2学期のがんばりや成長をふりかえり、新年を迎えるための心の準備をしてほしいと思います。何かと忙しい年末年始ですから、おうちのお手伝いなどもぜひ!力になれる豊田っ子はたくさんいますし、子どもたちにとってもいい経験になります。

保護者、地域の皆様には、令和7年も豊田小学校をお支えいただきまして、ありがとうございました。みなさまも、よいお年をお迎えください。

2学期の終業式で、2年 山田さんが「2学期がんばったこと」を発表しました。

2学期がんばったこと

2年



ぼくは、2学期にべんきょうをがんばりました。

算数では、計算をどんどんおぼえることができました。1学期よりも、たし算やひき算のひっ算ができるようになりました。1学期は、くり上がりとくり下がりがわからなかつたけれど、じゅぎょうでならって、お家でもドリルでれんしゅうしたらできるようになりました。

国語では、かん字や音読をがんばりました。まちがえても、なん回もれんしゅうしてうまくできるようになりました。

あしたからは冬休みです。冬休みは今までのべんきょうをつかって、宿題をがんばりたいです。とくに、九九をマスターしたいです。7のだんや8のだんがむずかしいけれど、自分でなん回も言っておぼえたいです。お父さんやお母さんにも聞いてもらって、マスターしたいです。
(修三さんのがんばりが、ぎゅっとつまつた発表でした。パチパチ)



<御 礼> 河井の里様、鈴木啓一様より教育活動費として10万円のご寄付をいただきました。例年、子どもたちのために本を購入させていただいております。今年度も教育活動充実のために使わせていただきます。ありがとうございます。



入賞おめでとう！



☆校内絵画展金賞

1年	平山 さん ファム	さん	目黒 さん 渡邊 さん
2年	遠藤 さん 北原 さん 山崎 さん 横山 さん		
3年	菅 さん 今野 さん 鈴木 さん 渡部 さん		
4年	新野 さん 目黒 さん 山田 さん 和久井 さん		
5年	安部 さん 奥山 さん 菅原 さん 杉谷 さん 植木 さん		
6年	鈴木 さん 鈴木 さん 多田野 さん 船山 さん 横山 さん		

☆税の絵はがきコンクール

長井税務署長賞 6年 鈴木 さん

☆社会を明るくする運動作文コンクール

最優秀賞 6年 横山 さん 分会長賞 6年 大木 さん

☆「いじめ・非行をなくそう」山形県民運動標語

長井市優秀賞 1年 嶋貫 さん

☆「ポイ捨て防止」「地球温暖化防止」啓発ポスターコンクール

最優秀賞 6年 多田野 さん

優秀賞 4年 塚田 さん 5年 鈴木 さん



☆全国児童図画コンクール

店長賞 1年 奥井 さん 入選 4年 鈴木 さん

☆小さな親切 実行章

1・2・3年生（運動会に向けて、お互いの頑張っていることを認め合う活動をしたことで思いやりの心が一層育ったと評価されました。）

6年生（毎朝のボランティア、清掃活動を続けてきたことと、運営委員を中心にあいさつ運動をリードしていることが評価されました。）

11月23日(日)に行われた長井市ドッジボール大会で、「とよだ6」チームが準優勝しました。優秀選手にチームリーダーでもある土屋さんが輝きました。31名のみなさんが参加したそうです。おうちの方やコミセンのみなさまにお世話になったと聞きました。ありがとうございました。おめでとう！

今年度も、多くの保護者のみなさまにスキー教室へご協力をいただきます。お忙しいところ都合をつけてくださって、ありがとうございます。よろしくお願ひいたします。祈・降雪！

行事予定

1月

8日(木)	3学期始業式
14日(水)	スキー授業(3・4年)
15日(木)	委員会活動 いなほ号 南中学校学校説明会
16日(金)	スキー授業(5・6年)
21日(水)	スキー授業(3・4・5年)
30日(金)	6年蔵王スキー教室

2月

3日(火)	スキー授業(1・2年)
5日(木)	一日入学
6日(金)	全校計算テスト いなほ号(返却)
9日(月)	家庭学習強調週間(20日まで)
10日(火)	学校運営協議会
12日(木)	委員会活動(最後)
13日(金)	校外子ども会 PTA評議員会